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ALICANTE ANTE UNA GRAN OPORTUNIDAD DE FUTURO 

Pastor: Es prematuro valorar si El Altet y el 
Puerto quedarán aislados del Corredor 
Mediterráneo
La presidenta de la Diputación destaca que lo importante es que el Corredor, con Alicante, se haya 
declararado eje prioritario y que ahora hay una perspectiva de entre diez y veinte años para ir 
elaborando el trazo fino del mismo
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La presidenta de la Diputación de Alicante, Luisa Pastor, ha considerado prematuro valorar si el 
aeropuerto de El Altet y el puerto de Alicante quedarán aislados del Corredor Mediterráneo, al 
tiempo que se ha mostrado convencida de que no será así. 
 
Pastor ha hecho estas declaraciones tras la reunión que ha mantenido con representantes de la 
Federación de Obras Públicas y Auxiliares de la Provincia de Alicante, FOPA, en el Palacio Provincial de 
la Diputación alicantina. 
 
Una reunión que ha servido para que ambas instituciones mostraran su predisposición a mantener un 
contacto estable y donde Pastor también se ha comprometido a informarles de las posibilidades que la 
Diputación tiene de seguir licitando obra pública y de las directrices que se toman para optimizar los 
recursos. 
 
Por lo que respecta al eje ferroviario, para la presidenta lo importante ahora es que el Corredor 
Mediterráneo se haya declarado eje prioritario. 
 
En este sentido ha reseñado que es el trazo grueso de un proyecto que tiene una perspectiva de entre 
diez y veinte años, por lo que el trazo fino se irá haciendo a lo largo de este tiempo. 
 
También ha manifestado la presidenta de la Corporación provincial que seguro que tanto el aeropuerto de 
El Altet como el puerto de Alicante no van a quedar aislados de este eje. 
 
Por su parte, el presidente de FOPA, Manuel Peláez, se ha mostrado preocupado por la situación del 
sector de la construcción y de la economía actual en la provincia, y por ello ha indicado que la aprobación 
de este Corredor va a dinamizar las capacidades de las empresas alicantinas. 
 
Finalmente ha dejado constancia de que son todas las empresas que piensan en el largo plazo, en el 
empleo y en la actividad y desde ese punto de vista están muy satisfechos y añadien do que hoy es un 
día de satisfacción y de convicción de que se verá ese proyecto y de que participarán en él las empresas 
de la provincia de Alicante. 

Página 1 de 1Pastor: Es prematuro valorar si El Altet y el Puerto quedarán aislados del Corredor ...

21/10/2011http://www.alicanteactualidad.es/noticia.php?cs=5&tipo=seccion&cn=11565


